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FERRE RÃ
°L E NTEJO

MUNICÍPIO

ATA N°1 512023

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE FERREIRA DO
ALENTEJO

DIA 05 DE JULHO DE 2023

Presenças:

Presidente Luís António Pita Ameixa

Vereadores

José Valente Rocha Guerra

Ana Rute Beringel de Sousa

José João Lança Guerreiro

Cristina da Silva Rodrigues

Faltas: Não houve

Local: Sala de sessões do município

Secretariou: Sónia Maria Martins Amaral- Técnica Superior do Serviço Jurídico e
Institucional
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Verificada a existência de quórum, quando eram quinze horas, o Senhor Presidente

início à reunião com a seguinte Ordem de Trabalhos, que foi entregue antecipadamente a todos

os membros da câmara, nos termos do n2.2 do artigo 53 da Lei n. 75/2013, de 12 de setembro.

A- Antes da ordem do dia

Ai- Informações dos pelou ros;

A.2- Outros assuntos;

A.3- Resumo de tesouraria.

B- Ordem do dia

8.1 —Ata da reunião anterior (n 14/2023);

B.2 — Pagamento a prestações;

8.3 — Edificação e urbanização;

B.4 — Serviços nos cemitérios municipais e cremações;

B.5 — Apoio a entidades e atividades diversas;

B.6 — Direitos de preferência;

8.7 — Inventário dos Bens — ano 2022;

B.8 — Apoios Económicos aos alunos do ensino superior;

B.9 — Apoio às freguesias;

B.10 — Trânsito;

8.11 — Programa de Responsabilidade Social. Distinção Empresa Responsável;

B.12 — Fundo ambiental. Bicicletas elétricas;

8.13 — Deliberações ao abrigo do Regulamento Municipal de Apoio Social;

B.14 — Esterilização de cães e de gatos. Candidatura ICNF.

C- Período de intervenção do público

D- Minuta da ata

A.1- INFORMAÇÃO DOS PELOU ROS

O Senhor Presidente informou sobre o trabalho efetuado pelos pintores nas instalações do

Centro de Saúde, local onde irão funcionar os serviços de ação social da autarquia. Os pedreiros

realizaram reparações no interior das piscinas municipais, os eletricistas procederam à

montagem e desmontagem do quadro elétrico para as atividades do CLDS-ADTR. Os
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2
serralheiros repararam uma rede no parque de lazer da Fonte Nova e no canil municipal,

efetuou-se a montagem e desmontagem dos praticáveis para a festa do final do ano letivo na

Escola Básica e Jardim de infância de Ferreira do Alentejo. Efetuou-se a recolha de resíduos

verdes, procedeu-se à mudança de uma secretária para o Serviço Jurídico e Institucional,

limpeza e desobstrução de sumidouros. Os canalizadores repararam roturas de água na

localidade de Peroguarda e no Bairro vinte e cinco de abril em Ferreira do Alentejo. No que

concerne à Cultura, continua-se a dar os apoios para as festas, solicitados pelas freguesias e

associações, no primeiro dia de julho, houve um encontro de ferreirenses na Casa do Alentejo,

um momento de grande convívio entre todos os participantes. Na semana passada a

Confederação de Turismo de Portugal escolheu Ferreira do Alentejo para um encontro, com o

intuito de fazer um balanço da sua atividade, este encontro teve lugar no Centro Cultural

Manuel da Fonseca. Por último, no dia três de julho a Secretária de Estado da Promoção da

Saúde esteve em Ferreira do Alentejo, Margarida Tavares visitou o Centro de Saúde de Ferreira

do Alentejo e a Unidade de Cuidados Continuados Integrados da Santa Casa da Misericórdia de

Ferreira do Alentejo.

O Senhor Vereador José Guerra informou sobre a receção provisória das obras do Centro

Sénior de Santa Margarida do Sado e do Centro de Artes Tradicionais. Apresentou os dados

estatísticos do Gabinete de Inserção profissional, quanto ao número de atendimentos à

população, sublinhando que no último trimestre foram atendidas mais de cem pessoas. Sobre

a atividade do Serviço de Ação Social que decorre da descentralização de competências, à data

do mês de junho, são acompanhados sessenta e sete processos de famílias com rendimento

social de inserção. Quanto às obras, o Senhor Vereador destacou a empreitada na Rua 5.

Sebastião, em Figueira dos Cavaleiros,, a obra teve início hoje e o objetivo é a construção de

um coletor dos esgotos.

A Senhora Vereadora Ana Rute começou por dizer que se está a trabalhar na divulgação

dos cursos do ensino secundário na Escola Básica e Secundária José Gomes Ferreira, a iniciar no

próximo ano letivo, com a distribuição de uma carta de promoção da escola aos alunos. Está a

ser efetuado um trabalho com rigor na preparação do ano letivo, sabe que existem alguns

municípios que estão a delegar as competências da gestão dos refeitórios nos agrupamentos.

No caso de Ferreira do Alentejo é prudente perceber junto da DGESTE se é possível fazer este

procedimento.
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-----No que respeita ao desporto, tem havido uma forte aposta na dança e noutras modalidades,

tem sido muito participado e positivo. A festa de encerramento do projeto do CLDS4G -

Contrato Local de Desenvolvimento Social Ferreira+Futuro, resulta de uma parceria da ADTR

com a Associação Singarunners e Câmara Municipal, aconteceu na sexta feira passada à noite,

uma atividade que contou com duzentos participantes. Este ano a câmara promove o programa

de ocupação de tempos livres para as férias de verão. Terá lugar um conjunto de atividades que

irão desde o desporto, à literatura passando pelas artes visuais e proteção civil. Este ano iremos

também receber o intercâmbio internacional EU YOU GO em parceria com a associação juvenil

Check In.

A.2-. OUTROS ASSUNTOS

(612) — através da entrada externa n.2 9446/2023, de 14 de junho de 2023, a CIMBAL

remeteu uma nota de imprensa, sobre a reunião ordinária de junho do Conselho intermunicipal

da CIMBAL e demais informação da mesma.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

(613) — através da entrada externa n.2 10049/2023, de 23 de junho de 2023, a Liga dos

Combatentes -Núcleo de Beja, agradecem colaboração e enviam recibo referente ao subsídio

atribuído.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

(614) — através da entrada externa 10349/2023, de 29 de junho de 2023, o Ministério

Público remeteu o processo relativo à tentativa de assalto a arrumos na Fonte Nova, o qual foi

arquivado por falta de identificação dos agentes.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

(615) —através da entrada externa n.2 12896/2022, de 31 de agosto de 2022, o Turismo de

Portugal informou acerca da obrigatoriedade de revisão de classificação do empreendimento

turístico Monte da Lavoura em Abegoaria. Depois de convocado o empresário e adiamentos,

foi efetuada uma reunião a 22 de dezembro de 2022, no qual os serviços foram informados que

não pretende continuar com o turismo. Cancelado no portal a inscrição, o processo foi enviado

para conhecimento da câmara.
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A Camara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte “Tomo -

conhecimento”.

O Senhor Vereador José João Guerreiro questiona sobre o pedido de um munícipe acerca

de uma vistoria num quintal com avultada vegetação, gostaria de saber o ponto de situação. --

A Senhora Vereadora Cristina Rodrigues refere que esteve no Bar das Piscinas Municipais

e ouviu algumas queixas por parte do concessionário, acerca do quadro elétrico não estar nas

devidas condições. Esta situação acarreta um conjunto de problemas que compromete o

serviço prestado no bar.

Relativamente aos assuntos referidos, o Senhor Presidente da Câmara Municipal informou

que a Fiscalização e a Proteção Civil Municipal estão a acompanhar a situação do quintal com

vegetação, e que, quanto à instalação elétrica do bar da piscina vai tomar as diligências

necessárias através dos serviços técnicos de eletricidade que deverá deslocar-se ao local nos

sentido de resolver a situação.

A3- RESUMO DE TESOURARIA

Foi apresentado o resumo diário de tesouraria do quatro de julho de dois mil e vinte e

três, o qual apresentava os seguintes saldos:

Orçamenta! quatro milhões quatrocentos e cinquenta e dois mil, noventa e um euros e

quarenta e nove cêntimos.

Não Orçamenta! quatrocentos e setenta e um mil, duzentos e vinte e seis euros e setenta

e nove cêntimos.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

B.1- ATA N 14 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 21 DE JUNHO DE 2023.

Tendo o texto da ata indicadas, a qual foi previamente distribuída a todos os elementos da

Câmara, foi dispensada a sua leitura de harmonia com o disposto no n.2 1 do artigo 572 do

Anexo 1 à Lei n.2 75/2013, de 12 de setembro.

E, não havendo retificações a fazer:

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovada”.

B.2- PAGAM ENTO A PRESTAÇÕES

P á g i n a 5 20

Ata n215/2023 da reuniào da câmara Municipal de Ferreira do Alentejo de 05/07/2023



(616) - Foi presente à reunião de Câmara através da nota externa n.2 9819/2023, de 20 de

junho de 2023, um pedido de pagamento em 5 prestações de fatura de água, referente ao

consumidor n.2 317. Os serviços em 20 de junho de 2023, informaram tal como se transcreve:”

Nos termos do 1 do art. 10.9 do Regulamento e Tabela de Taxas e Preços em vigor, prevê que

poderá ser autorizado, a requerimento do devedor que não possa cumprir integralmente e de

uma só vez a taxa ou preço devida em cada processo, e quando o respetivo valor for igual ou

superior a 100€ (cem euros), o seu pagamento em prestações iguais, com o valor mínimo de

20€ [vinte euros) e não podendo a última ir além de um ano a contar da data em que a prestação

tributária se mostre devida, implicando a falta de pagamento de uma prestação o vencimento

de todas as outras”. O caso em apreço apresenta um valor em divida de 110,75 euros e é

solicitado a sua repartição em 5 prestações mensais, o que significa 22,15 euro por mês.

Informo, ainda, que a competência para deferir é da Câmara Municipal”.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

“Aprovado”.

(617) - Foi presente à reunião de Câmara através da nota externa n.2 9841/2023, de 20 de

junho de 2023, um pedido de pagamento em 11 prestações de fatura de água, referente ao

consumidor n. 2276. Os serviços em 20 de junho de 2023, informaram tal como se transcreve:”

Nos termos do n. 1 do art.2 10. do Regulamento e Tabela de Taxas e Preços em vigor, prevê

que poderá ser autorizado, a requerimento do devedor que não possa cumprir integralmente

e de uma só vez a taxa ou preço devida em cada processo, e quando o respetivo valor for igual

ou superior a 100€ (cem euros), o seu pagamento em prestações iguais, com o valor mínimo de

20€ [vinte euros) e não podendo a última iralém de um ano a contar da data em que a prestação

tributária se mostre devida, implicando a falta de pagamento de uma prestação o vencimento

de todas as outras”. O caso em apreço apresenta um valor em divida de 236,27€ e é solicitado

a sua repartição em 11 prestações mensais, o que significa 21,47 € por mês.

Informo, ainda, que a competência para deferir é da Câmara Municipal”.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

“Aprovado”.

B.3—EDIFICAÇÃO E URBANIZAÇÃO

Foram presentes à reunião de câmara, os processos de obras que incluem pareceres

técnicos emitidos pela Divisão de Urbanismo e Obras Públicas:
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(618) - Processo— O-COM 5/2023 -Requerente: Francisco A. Barreira Sociedade Imobiliária, Lda.,

referente a pedido de compropriedade. Pedido de aprovação de certidão de compropriedade

(aumento).

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

conforme informação técnica”.

(619) - Processo—O-COM 6/2023 -Requerente: Francisco A. Barreira Sociedade mobiliária, Ida,

referente a pedido de compropriedade. Pedido de aprovação de certidão de compropriedade

(aumento).

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

conforme informação técnica”.

620/2023- Processo—O-P-H E 1/2023-Requerente: Regina Celeste Conceição Santos

Fragoso, referente a propriedade horizontal. Pedido de aprovação: certidão de propriedade

horizontal.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

conforme informação técnica”.

621/2023- Processo— CP-EDI 1/2021-Requerente: Ana Maria Baltazar Rosa referente a

Comunicação prévia -Pedido de aprovação: audiência prévia (CPA).

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ouvir o

requere nte nos termos do CPA”.

622/2023- Processo— O-PHE 3/2023-Requerente: icei Alexandre dos Remédios Penedo referente

a Propriedade Horizontal -Pedido de aprovação: audiência prévia (CPA).

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ouvir o

requere nte nos termos do CPA”.

Processos deferidos pelo Senhor Vereador José Guerra, no âmbito das competências

delegadas por despacho de 14 de outubro de 2021:

(623) - Processo— L-ACE 1/2023-Requerente: José Manuel de Jesus Favinha referente a

Construção de anexos - DEFERIDO em 18/6/2023.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.
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----(624) - Em face da comunicação ao munícipe Hélder Domingos Carvalho Filipe, relativo a’

obras realizadas, este através da entrada n2 3611 de 3 de março de 2023, vem informar que

deu cumprimento aos pressupostos de obra de escassa relevância urbanística.

Os serviços informam que não se enquadra nos pressupostos referidos e que está sujeita a

licenciamento e abra ngida pela RAN.

A demolição pode ser evitada, mas o promotor da obra não deu passas no sentido de evitar.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Notificar o

requerente para se pronunciar no prazo de quinze dias, sob pena de demolição”.

B.4—SERVIÇOS NOS CEMITÉRIOS E CREMAÇÕES

(625) - Foi remetida a informação interna 5689/2023, de 04 de julho de 2023, da DAM

a qual se transcreve:

Nos termos e para cumprimento do estipulado no n2 3 do art2 352 da lei n2 75/2013, de 12

de setembro, remete-se a relação do processo, relativos a requerimento cujo ato de deferimento

/indeferimento é da competência da Câmara Municipal. No entanto pelo caráter de urgência

da sua conclusão, a Sr.2 Vereadora. Ana Rute de Sousa, nos termos do despacho de

subdelegação do Sr. Presidente, datado de 14/10/2021, deferiu os atos e remeteu à reunião da

Câmara para ratificação. À consideração superior.

A Senhora Vereadora Ana Rute, remeteu os documentos para ratificação do despacho.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificados

os despachos”.

B.5—APOIO A ENTIDADES E ATIVIDADES DIVERSAS

(626) - Os Serviços de Logística e Tráfego, através da nota interna 5495/2023, de 26 de junho

de 2023, remetem a informação relativamente aos serviços de transporte efetuados com

coletividades e freguesias e outras entidades no período de 19 de junho de 2023 a 03 de julho

de 2023 e que se identificam:

Coletividades e outras organizações

Provas de aferição-AEFA, a Ferreira do Alentejo;

Polos de animação de Idosos, ao Museu Municipal;

SC Ferreirense-iniciados, a Paio-Pires;
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- ADTR/CLDS, a Ferreira do Alentejo;

Corpo de escutas, a Grândola;

AEFA-Viagem de finalistas, a Lisboa-Aeroporto;

Grupo Coral As Margaridas de maio de Santa margarida, a Aldeia do Rouquenho;

SC Ferreirense-Iniciados, a Paio-Pires;

Grupo Coral os Boinas, a Batalha;

CMFA Introdução Novas Metodologias Inovadoras, Lisboa;

ADTR/CLDS, Praia da Vieirinha;

SC Ferreirense — Infantis (Copa do Guadiana), Monte Gordo;

AEFA — Viagem de Finalistas, do Aeroporto a Ferreira do Alentejo;

ADTR/CLDS, a Portimão;

CMFA Polos de Animação de Idosos, a Barragem de Odivelas;

EB/iI de Santa margarida do Sado, ao Zoomarine;

Centro Social e Paroquial de Odivelas, a Biblioteca Municipal;

Associação Ferreira Ativa Ténis, a Évora;

Antigos alunos do Colégio Nun’Alvares, a Lisboa;

SC Ferreirense- Infantis, a Monte Gordo;

Associação Baú dos Talentos, a Lisboa.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificados

os despachos”.

(627) - Remetida a listagem dos processos relativo a pedidos entidades que pelo carácter

de urgência foram despachos e referentes ao período de 20 a 23 de junho de 2023, no uso da

competência delegada na Senhora Vereadora Ana Rute, por despacho de 14/10/2023.

Santa Casa da Misericórdia de Ferreira do Alentejo, solicitação de entradas na Piscina de ar

livre;

Associação Baú dos talentos, cedência da sala polivalente do pavilhão de Desportos;
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ADTR, cedência do jardim Público para a atividade final do CLDS.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificados

os despachos”.

Contratos programa com associações e coletividades:

----(628) - Através da nota interna n.2 5266/2023, de 16 de junho de 2023, os serviços da DS

SELPD remeteram os documentos relativo ao contrato programa com a Associação os

Rabugentos do Sado, para apreciação e decisão de acordo com o artigo 192 do Regulamento

Municipal de Apoio ao Associativismo e Atividades Culturais, Cívicas, Desportivas e Recreativas.

Foi anexado o cabimento.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

o contrato progra ma”.

(629) - Através da nota interna n.2 5374/2023, de 21 de junho de 2023, os serviços da DS

SELPD remeteram os documentos relativo ao contrato programa com a Associação Ambiental

os Amigos das Fortes, para apreciação e decisão de acordo com o artigo 192 do Regulamento

Municipal de Apoio ao Associativismo e Atividades Culturais, Cívicas, Desportivas e Recreativas.

Foi anexado o cabimento.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

o contrato progra ma”.

(630) - A APEEAEFA - Associação de Pais e Encarregados de Educação do Agrupamento de

Escolas de Ferreira do Alentejo, sequência do pedido de licenciamento para a realização de

espetáculo de divertimento público, a realizar no dia 23 de junho de 2023 (Arraial Santos

Populares), solicita a isenção das taxas de licenciamento inerentes ao referido pedido. Os

serviços informaram que a competência é da câmara, pelo que o processo foi enviado para

apreciação e decisão.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado

a isenção”.

(631) - Através da entrada n.2 10045/2023, de 23 de junho de 2023, o Grupo Coral “Os

Rurais, solicita palco com cobertura a realização de festa de aniversário realizar dia 7 de julho
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de 2023. Os serviços informaram que não existe viabilidade e alternativa é o aluguer que custa

cerca de 1400 euros.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: Concedido

o subsídio de 1400 euros ao grupo coral”.

(632) - Através da entrada n.2 9082/2023, de 7 de junho de 2023, o Grupo de Sócios do

Benfica, solicita empréstimo de sistema de som e oferta de exemplares da capela em miniatura,

para o encontro de benfiquistas de Ferreira do Alentejo, que terá lugar dia 8 de julho de 2023

em Gasparões. Os serviços informaram da disponibilidade e o Senhor Presidente autorizou em

23/6/2023.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado

o apoio”.

(633) - Através da entrada •g 7808/2023, de 17 de maio de 2023, o Grupo Coral “Os Rurais,

solicita apoio logístico para a realização de festa de aniversário realizar dia 7de julho de 2023. -

Os serviços informaram da disponibilidade, no entanto o palco com a cobertura é inviável e

a freguesia não pode assegurar.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado

o apoio solicitado, quanto ao palco foi deliberado no ponto 631/2023”.

(634) - Através da entrada n.2 9429/2023, de 14 de junho de 2023, a Casa do Povo de São

Matias, solicita apoio logístico para a realização de prova motard realizar dia 18 de junho de

2023. Os serviços informaram da disponibilidade.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

(635) -Através da entrada n2 9430/2023, de 14 de junho de 2023, a freguesia de São Matias,

solicita apoio logístico para a realização de prova motard realizar dia 18 de junho de2023.

Os serviços informaram da disponibilidade.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

(636) -O Moto Grupo de Ferreira do Alentejo, através do registo externo 9879/2023, de 21

de junho de 2023, solicitaram disponibilização do salão de festas do Mercado Municipal para

os dias 23 e 24 de junho de 2023, e respetiva isenção das taxas.
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Verificada a disponibilidade, a Senhora Vereadora deferiu o pedido em 23/6/2023.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

(637) -Através da entrada n.2 9084/2023, de 7 de junho de 2023, a Associação de Pais do

ALFA, solicitam apoio logístico para a realização do V Arraial dos Santos Populares a realizar

dia 23 de junho de 2023.

Pedido deferido pela Senhora Vereadora do Pelouro em 19/6/2023.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

----(638) -Através da entrada n.9 9364/2023, de 13 de junho de 2023, o Sporting Clube

Ferreirense, solicita a reserva de utilização do Estádio Municipal, para a prática desportiva de

futebol, para os nossos diversos escalões de formação, e seniores, para os seguintes dias

semanais bem como horários em referência.

Conforme informação do SELPD o equipamento está disponível nos dias e horários

solicitados, refere que o período de candidatura para a elaboração do contrato programa para

a época desportiva 2023/2024 de acordo com o art.2 14 ponto 3, será até ao próximo dia 08 de

julho, por essa razão esta associação ainda não formalizou o mesmo.

A Senhora Vereadora do Pelouro em 04/07/2023, remete para deliberação.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido”.

(639) - Através da entrada n.2 9510/2023, de 15 de junho de 2023, o Agrupamento de

Escolas de Ferreira do Alentejo, solicita apoio para a festa de encerramento do ano letivo

2022/2023 na EB de Ferreira do Alentejo.

A Senhora Vereadora do Pelouro em 03/07/2023, remete para conhecimento e ratificação

dos apoios concedidos.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

B.6— DIREITOS DE PREFERÊNCIA

(640) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Abegoaria- Ferreira do Alentejo.
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Tendo em conta a informação técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do

direito de preferência.

DUOP: Comunicar no site Casa Pronta.

SIJ: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

(641) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de /

preferência, sobre imóvel sito em Rua Movimento das Forças Armadas em Ferreira do Alentejo.

Tendo em conta a informação técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do

direito de preferência.

DUOP: Comunicar no site Casa Pronta.

SIJ: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

(642) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Rua 1 de maio- Ferreira do Alentejo.

Tendo em conta a informação técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício

do direito de preferência.

DUOP: Comunicar no site Casa Pronta.

Sli: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

(643) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Rua Afonso D. Henriques-Ferreira do Alentejo.

Tendo em conta a informação técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício

do direito de preferência.

DUOP: Comunicar no site Casa Pronta.
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SIJ: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

(644) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito na Rua Movimento das Forças Armadas e Rua Ilha da Madeira

em Ferreira do Alentejo.

Tendo em conta a informação técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício

do direito de preferência.

DUOP: Comunicar no site Casa Pronta.

SIJ: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

(645) -Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito em Quinta de São Vicente em Ferreira do Alentejo.

Tendo em conta a informação técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício do

direito de preferência.

DUOP: Comunicar no site Casa Pronta.

SIJ: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

(646) - Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito de

preferência, sobre imóvel sito no Parque Industrial e de Serviços em Ferreira do Alentejo.

Tendo em conta a informação técnica e os prazos, decide-se, desde já, pelo não exercício

do-direito de preferência.

DUOP: Comunicar no site Casa Pronta.

5h: À reunião da câmara para efeitos de ratificação.
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/“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”. 7

B.7— INVENTÁRIO DOS BENS- ANO 2022

(647) -Os serviços DAM, através do registo interno n2 3281 de 19 de abril de 2023,

remeteram a informação que se transcreve:

Considera ndo que:

a) É da competência da Câmara Municipal a aprovação do inventário de todos os bens, direitos

e obrigações patrimoniais do Município e respetiva avaliação, nos termos do disposto na alínea

i) do n2 1 do artigo 332 do Anexo 1 à Lei n2 75/2013, de 12 de setembro, elaborado de acordo

com o decreto-lei n2 192/2015 de 11 de setembro, que aprovou o sistema de Normalização

Contabilística para as Administrações Públicas-SNC-AP);

b) É da competência da Assembleia Municipal apreciar o inventário dos bens, direitos e

obrigações patrimoniais e a respetiva avaliação, nos termos da alínea 1) do n2 2 do art2 252 do

Anexo 1 à Lei n2 75/2013, de 12 de setembro:

Remete-se em anexo o mapa síntese dos bens inventariados para apreciação e aprovação

pela-Câmara Municipal, e remeter à Assembleia Municipal, para apreciação.

Demais informação consta nos documentos que integram a prestação de contas e relatório

do ano 2022.

É de referir que será dada continuidade à regularização de registo e respetiva reavaliação

de bens, bem como a eventuais transferências, abates e alienações.

À consideração superior

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.

Remeter à Assembleia Municipal”

B.8— APOIOS ECONÓMICOS AOS ALUNOS DO ENSINO SUPERIOR

(648) -Foi solicitado através da entrada n.2 8017 de 22 de maio de 2023, por uma aluna, a

atribuição de apoio como estudante do ensino superior e a Chefe DC, informou tal como se

transcreve:

A requerente, natural de Ferreira do Alentejo e aluna do ensino superior, com frequência

do curso de Psicologia no Instituto Universitário Egas Moniz, no Monte da Caparica, reúne os
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requisitos definidos no artigo 5.2 do regulamento de atribuiçao de apoios economicos aoS

alunos do ensino primário, secundário e superior. Mais se informa que foram apresentados os

documentos que permitiram aceitar a candidatura, pelo serviço recetor, a saber: a)

requerimento dirigido à Câmara Municipal; b) atestado de residência; e c) comprovativo de

matrícula, motivo pelo qual se submete o processo à Câmara Municipal, para deliberação.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Aprovado”.

B.9— APOIO ÀS FREGUESIAS

(649) - A União de Freguesias de Ferreira do Alentejo e Canhestros, através da entrada n

9855/2023, de 20 de junho de 2023, solicita apoio para ligações e técnico responsável pela parte

elétrica para a festa “Reviver Tradições- 12,13 e 14 de agosto próximo”.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado.

Remeter à Assembleia Municipal”.

B.10— TRÂNSITO.

(650) - O munícipe através do registo de entrada 10105/2023, de 26 de junho de 2023,

solicitou a colocação de uma linha continua amarela, junto da sua habitação na rua 5 de outubro

em Ferreira do Alentejo.

Os serviços informaram o seguinte:

Após deslocaçõo ao local, informo que se verifica a situação relatada pelo requerente, neste

caso como a zona de estacionamento é em cubos o que torna mais difícil de serem pintados, o

ideal será colocar-se, como se fez em outras situações idênticas, um pino de cada lado do portão,

paro que desta forma se consiga resolver a situação.

Para conhecimento e à consideraçõo superior.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Aprovado”.

B.11— PROGRAMA DE RESPONSABILIDADE SOCIAL. DISTINÇÃO EMPRESA RESPONSÁVEL.

(651) - No âmbito do Programa de Responsabilidade Social candidataram-se à distinção de

Empresa Responsável dez empresas, conforme informação e documentos que foram anexados

e constam do registo n.2 5485/2023 de 26 de junho de 2023.
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Os serviços emitiram a correspondente informação que se transcreve:

Para os devidos efeitos, remeto para apreciação a análise técnica feita às empresas que

apresentaram a sua candidatura ao programa de responsabilidade social 2023.

Em 26 de junho de 2023, o Senhor Vereador do Pelouro, determinou: Aprovado. Remeto

para ratificação em reunião de Câmara.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

B.12— FUNDO AMBIENTAL. BICICLETAS ELÉTRICAS.

(652) -O Serviço SDH, através do registo n. 5596/2023, de 29 de junho de 2023, informou:

O Incentivo pela Introdução no Consumo no Consumo de Veículos de Emissões Nulas é um

compromisso do Fundo Ambiental desde 2017 que pretende dar continuidade à

implementação de medidas de aceleração da apropriação de energias de tração alternativas e

ambientalmente mais favoráveis, como a tração 100 % elétrica”. (Fundo Ambiental) Assim, foi

publicado no dia 03 de maio 2023 o Despacho n.2 5126/2023, que inclui o Regulamento para a

atribuição do Incentivo pela Introdução no Consumo de Veículos de Emissões Nulas no Ano de

2023 e existem duas áreas de apoio relacionadas com bicicletas,

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

B.13— DELIBERAÇÕES AO ABRIGO DO REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO SOCIAL

(653)-Primeiro-Através da informação interna n.2 5297/2023, os serviços da DS, remeteu a

seguinte informação: No âmbito do Regulamento Municipal de Apoio Social, alínea b) do n.2 1

do artigo 12, segue em anexo requerimento para o apoio na área das acessibilidades aos

serviços de saúde e aos serviços públicos em geral, bem como a disponibilização de serviços de

transporte.

A candidatura está devidamente instruída e com a documentação exigida.

Tendo em conta o disposto no ponto 4 do artigo 2 do regulamento Municipal de Apoio

Social, onde é referido que -No apoio associado à disponibilização de serviços de transporte,

previsto na alínea b) do n.9 1, do artigo 1, podem ser apoiados todos os cidadãos com 65 ou
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mais anos ou aposentados e os cidadãos portadores de deficiência, a candidatura reúne as

condições para ser apoiada no âmbito do regulamento.

----À consideração superior

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Aprovado”.

(654)- Segundo-Através da informação interna n.22 5296/2023, os serviços da DS, remeteu

a seguinte informação: No âmbito do Regulamento Municipal de Apoio Social, alínea b) do n.9

1 do artigo 1, segue em anexo requerimento para o apoio na área das acessibilidades aos

serviços de saúde e aos serviços públicos em geral, bem como a disponibilização de serviços de

transporte.

A candidatura está devidamente instruída e com a documentação exigida.

Tendo em conta o disposto no ponto 4 do artigo 2 do regulamento Municipal de Apoio

Social, onde é referido que -No apoio associado à disponibilização de serviços de transporte,

previsto na alínea b) do n.2 1, do artigo 1, podem ser apoiados todos os cidadãos com 65 ou

mais anos ou aposentados e os cidadãos portadores de deficiência, a candidatura reúne as

condições para ser apoiada no âmbito do regulamento.

À consideração superior

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Aprovado”.

(655)- Terceiro-Através da informação interna n.2 5301/2023, os serviços da DS, remeteu

seguinte informação: No âmbito do Regulamento Municipal de Apoio Social, alínea b) do n.9 1

do artigo 1 segue em anexo requerimento para o apoio na área das acessibilidades aos serviços

de saúde e aos serviços públicos em geral, bem como a disponibilização de serviços de

transporte.

A candidatura está devidamente instruída e com a documentação exigida.

Tendo em conta o disposto no ponto 4 do artigo 2 do regulamento Municipal de Apoio

Social, onde é referido que -No apoio associado à disponibilização de serviços de transporte,

previsto na alínea b) do n.9 1, do artigo 1, podem ser apoiados todos os cidadãos com 65 ou

mais anos ou aposentados e os cidadãos portadores de deficiência, a candidatura reúne as

condições para ser apoiada no âmbito do regulamento.
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-A consideraçãosuperior-

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Aprovado”.

B.14— ESTERILIZAÇÃO DE CÃES E DE GATOS. CANDIDATURA ICNF

(656) - O Serviço de Desenvolvimento e Habitação através do registo interno n.9 2

5593/2023, de 29 de junho de 2023, remeteu a seguinte informação:

À semelhança de anos anteriores, procedeu o Serviço de Desenvolvimento e Habitação à

submissão de candidatura ao aviso 3/2023 ICNF-DBEAC do Instituto de Conservação da

Natureza e das Florestas (ICNF), com o objetivo de se ser ressarcido dos custos associados à

campanha de apoio à esterilização de cães e gatos de companhia no presente ano.

Com prazo limite de submissão a 28 de junho (que foi cumprido), o apoio prevê 2 pedidos de

pagamento, através da plataforma eletrónica disponibilizada para o efeito, sendo o primeiro

no período entre 29 de junho e 20 de julho e o segundo, de 2 a 26 de outubro.

O apoio financeiro reveste natureza não reembolsável e é atribuído por cão ou gato

esterilizado nas instalações adequadas de um CR0 ou num centro de atendimento médico

veterinário autorizado para o efeito. O apoio financeiro consiste na atribuição das seguintes

quantias fixas, por cada esterilização:

Gato macho — 20 €;

Cão macho — 40 €;

Gata — 46 €;

Cadela — 72 €

o limite máximo do apoio financeiro é de 30 000€ e foi esse o limite candidatado, sendo que

agora, apenas após a apresentação das despesas por parte do veterinário municipal é que será

possível apurar o valor exato.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

B.15— ESDIME-GRUPO DEAÇÂO LOCAL. ADESÃO DO MUNICÍPIO.

(657) - A Agência para o desenvolvimento Local no Alentejo Sudoeste-Esdime, através do

Página 19120

Ata n915/2023 da reunião da Câmara Municipal de Ferreira do Alentejo de 05/07/2023



registo externo n9 9060/2023, de 7 de julho de 2023, remeteram convite para adesão ao GAL

ESDI ME- 2023-2027.

Estes documentos foram apreciados na última reunião de câmara e houve concordância

com adesão, Não existindo ponto, foi enviado para esta reunião, considerando que o senhor

Presidente poderia decidir e posteriormente enviado para ratificação da câmara.

“A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:

Ratificado”.

C. — PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Não houve.

D. - MINUTA DA ATA

Aprovada por unanimidade.

Não havendo mais assuntos a tratar, e quando eram dezassete horas e trinta minutos, o

Senhor Presidente declarou encerrada a reun0.

E eu, Jnl’cs . rjn& içj Técnica Superior no Serviço Jurídico e

Institucional, a redigi e subscrevi.
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